

Monatsbrief August der KiTa Liebfrauen

Von Luzia Kannengießer

12. August 2024, 20:03

kath. Familienzentrum

Liebe Eltern und interessierte Leser,

die Sommerferien der „Hasen“-„Igel“- und „Mäuse“ Kinder in der kath. Kita Liebfrauen sind vorüber. Zurzeit erleben sie eine veränderte Gruppensituation. Die Kinder mit etwas längerer Kitaerfahrung orientieren sich – nach der Verabschiedung der Schulanfänger - wieder neu. Sie erleben sich jetzt in der Rolle der „Großen“. Zeitgleich beginnt die Eingewöhnungszeit der „neuen“ Kinder, die viel Rücksichtnahme von ihnen erfordert.

Für die neu aufgenommenen Kinder beginnt ebenfalls eine aufregende Zeit. Die Trennung von den Eltern und das Zurechtfinden in einer ungewohnten Umgebung sind zwei von vielen Herausforderungen und Anpassungsleistungen, die von den jüngsten Kitakindern bewältigt werden.

Deshalb wird in den nächsten Wochen die **Eingewöhnungsphase** im Mittelpunkt der pädagogischen Arbeit in den beiden U3 Gruppen („Hasen“ +„Igel“) stehen.

In der Regelgruppe der 3 bis 6jährigen Kinder („Mäuse“) ist das neue Projektthema: **„Freundschaften“**.







Auch unter den Eltern gibt es einige neue Gesichter. Im Kita Team begrüßen wir mit Frau Walterscheid-Schenk eine neue Kollegin in unserer Mitte.

Wir wünschen Ihr und allen Familien einen guten Start in das neue Kindergartenjahr.

Mit freundlichen Grüßen

Luzia Kannengießer und die Gruppenteams der „Hasen“, „Igel“ und „Mäuse“ Kinder